

はるなだより No.2

1学期が終わり、夏休みに入りました。今回ははるなだよりの1ページ目は各学部の体育行事の様子、2ページ目からは各学部の行事の様子を特集します。

体育行事

小学部

小学部では、6月24日(金)に運動会を行いました。この日のために体育で種目の練習をしたり、生活単元学習で学年の旗やスローガンの看板作りをしたりしてきました。

1、2年生は曲に合わせてバルーンを動かしたり、かわいく踊ったりしました。



5、6年生はユニホックやカラーガードをしました。



3、4年生はトイストーリーのキャラクターに扮し、大玉転がしやダンスをしました。

今年度は、保護者の皆さんに観覧いただきながらの開催となり、子どもたちも張り切って競技に臨んでいました。

中学部

6月10日(金)に第1回体育発表会を行いました。最初に、法被を着てソーラン節を全員で踊りました。その後、玉入れや50メートル走、輪くぐりリレー、選抜メンバーによる団対抗リレーを行いました。体育で練習した成果を十分に発揮でき、大成功となりました。



高等部

5月6日(金)に高等部体育祭を開催しました。今年度も紅組、白組に分かれて得点を競い合いました。種目は「50m/100m走」、フライングディスクを投げる「アキュラシー」、「玉入れ」、「4×100mリレー」、最後に「よさこいソーラン」を踊りました。



数年ぶりに実施した「4×100mリレー」は、それぞれの組の代表者が出場しました。全ての選手がバトンをつなぎゴールすることができました。

今年度初めての学部行事、大いに盛り上がりました。

小学部

遊園地学習（1、2年生）



5月19日（木）、5月25日（水）に、どちらもよい天気恵まれて前橋るなばあくへ行ってきました。事前学習で、一人一人の子が乗りたいものを決めて、当日はその乗り物に乗りました。「豆汽車」「ひこうとう」「くじらの波乗り」「ジェットコースター」「くるくるサーキット」などに乗り、風の心地よさや乗り物のスピードなどを感じて、子ども達が笑顔で楽しむ様子がたくさん見られました。2回目は午後まで過ごせたので、1回目のときには乗らなかった乗り物にも乗ることができました。前橋公園でおいしいお弁当を友達と一緒に食べたときには、子ども達の楽しい気持ちがいっそう高まっていました。乗り物の楽しさ、みんなで食べるお弁当のおいしさを味わい、楽しい思い出ができました。

遠足（3、4年生）



5月11日（水）に前橋こども公園に行ってきました。自分で作った紙コップ飛行機を飛ばしたり、滑り台やクライミング遊具で遊んだり、友達と一緒にスプリング遊具に乗ったりして、楽しむことができました。公園には信号機と横断歩道があり、事前学習で学んだことを思い出しながら、信号機の色を見ることや手をあげて横断歩道を渡ることを意識している姿が多く見られました。「青だよ!」と自ら教えられる児童もいて、感心しました。また、自動販売機で、ジュースを選んで買うこともできました。友達の「乾杯!」の合図で、おいしそうにジュースを飲んでいました。お弁当は、テーブルかシートのどちらで食べるのかを選ぶように促すと、シートを選ぶ人が多く、落ち着いてお弁当を食べられました。帰りのバスでは「また、遊びたい。」との感想も聞こえて、楽しい思い出になったようです。

社会見学（5、6年生）



6月8日（水）にスクールバスや電車に乗って高崎駅へ行き、高島屋6Fの遊彩食でお昼を食べたり、駅構内のE' siteでおみやげを購入したりしました。事前に学習した社会見学の約束、「ならぶ」「いっしょ」「きく」を一人ひとりがしっかり守っていました。また、全員が券売機を利用して切符を購入することができました。マナーを守って電車に乗ったり、レストランで食事をしたりすることができ、大変立派でした。高学年としてたくさんの社会経験を積むことができました。学校に着くと、「たのしかったね。」と社会見学を振り返る言葉が聞こえてきました。久しぶりに校外学習を経験できたことで、公共交通機関を利用する楽しさや決まり、マナーに触れ、2学期の校外行事に向けた期待感を高めることができました。

中 学 部

今年度初めての作業週間がありました

5月24日(火)～27日(金)で作業週間を実施しました。1日目には中学部全体で「作業週間オリエンテーション」を行い、作業週間に向けての意欲を高めました。2校時から4校時までの時間、各作業班に分かれて一人一人が集中して作業学習に取り組みました。4日目の最終日にはお給料が渡されました。翌週にはコンビニへ行き、もらったお給料でお菓子やジュースを買いました。



工芸班

牛乳パックのラミネートを剥がした紙(パルプ)をはさみやシュレッターで細かく切る活動をしました。手元をよく見て、集中してパルプを切ることができました。



缶つぶし班

アルミ缶を洗う、プルタブを外す、潰すという工程に分かれて作業を行いました。力を込めて缶を潰すことができました。けがすることなく安全に作業を行うことができました。



手芸班

ビーズ通しや裁縫の練習、アイロンがけをしました。練習を重ねることでまっすぐに並縫いができるようになりました。細かい作業ですが、最後まで丁寧に取り組むことができました。



木工班

自分でデザインした模様やキャラクターの形に合わせて、電動系のご等の工具で切る作業を行いました。完成すると笑顔が見られ、とてもうれしそうな様子でした。



高等部

～修学旅行、校外宿泊学習、校外学習について～

～埼玉修学旅行～ 3年生



6月29日(水)～7月1日(金)、2泊3日の修学旅行へ行ってきました!旅行中は猛暑日となり、予定の変更もありましたが、生徒たちはしっかりと指示を聞き、健康で安全に行ってくることができました。たくさんの思い出が作れました。

1日目は秩父へ行き、長瀬ライン下りを体験しました。パワースポットの三峰神社で、散策と参拝をしました。

2日目は秩父ミュージックパーク、秩父まつり会館、クリクラ本庄工場を見学しました。

最終日は川越散策をし、ムーミンバレーパークへ行きました。お土産をたくさん買いました!

～みなかみ校外宿泊学習～ 2年生



6月23日(木)～24日(金)で校外宿泊学習に行きました。高校生活初めての宿泊を、とても楽しみにしていました。

1日目は「たくみの里」で班別行動をしました。班ごとに、2か所で物作り体験をしました。思い出と共に、オリジナルのキャンドルやおもちゃ、オブジェなどを持ち帰ることができました。

2日目は上州物産館で水沢うどんを食べました。地元名物を美味しくいただきました。

～伊香保校外学習～ 1年生



6月17日(金)に伊香保校外学習へ出かけました。高校生活初めての校外学習でしたが、安全に楽しく行ってくることができました。

伊香保石段街で、地元伊香保の良いところを発見し、感じてくることができました。上州物産館では、買い物をしつつ、温泉饅頭をチェックしてきました。販売されている温泉饅頭の箱は、箱折班の生徒が校内実習で組み立てました。